



Regionaljournal Steiermark



Schwerverletzte bei Motorradunfall

Loipersdorf | Bezirk Hartberg-Fürstenfeld: Heute, 11. Mai 2013, Nachmittag wurde bei einem Sturz mit dem Motorrad die Beifahrerin schwer verletzt.

Gegen 13:50 Uhr kam ein 44-jähriger Mann aus dem Bezirk Lilienfeld in Niederösterreich auf der A2, im Bereich der Zufahrt zur Autobahnrasstätte Loipersdorf, mit seinem Motorrad zu Sturz, wobei die am Sozius mitfahrende 45-jährige Lebensgefährtin schwere Verletzungen erlitt. Der Beifahrerin wurden 5 Zehen abgetrennt und sie wurde mit dem Rettungshubschrauber in das LKH/UKH Graz eingeliefert. Der Motorradlenker wurde unbestimmten Grades verletzt.

